

Arwico Swiss Line H0

Neue Autobusse und WK-Erinnerungen

Die Reihe der beliebten, erfolgreichen Busmodelle wird auch 2015 mittels neuer Varianten fortgesetzt mit einem blauen FBW-Bus der Auto-AG Rothenburg sowie einem gelben Saurer 4LC Alpenwagen von PTT Graubünden. Bei den neueren Fahrzeugen gibt es drei Varianten vom MB Citaro O530NL für den öV von Moutier, Bellinzona und Moutier.

Alte WK-Erinnerungen werden geweckt mit einer Reihe neuer H0-Modelle die Schweizer Armee betreffend. Entsprechende Szenen können somit auf der heimischen H0-Anlagen gepflegt und dokumentiert werden. Es sind dies im Einzelnen beim schweren Gerät der Panzer 55 «Centurion», der Schützenpanzer Spz 63-M113 und der vor allem

den Angehörigen der Genietruppen vertraute Henschel LKW HS-14.

Etwas leichter wird es dann mit dem Willys Overland Jeep CJ als Personentransporter sowie mit Rakrohr, dem Steyr Puch Pinzgauer Typ 710 4x4 und der Steyr Puch Haflinger Typ 700. Aus Geheimhaltungsgründen gibt es dazu keine Fotos.

Brekina H0

Möbel, Chips und Getränke

Bei den diesjährigen Automobilneuheiten nach Schweizer Vorbildern geht es um Umzüge, Möbel-, Pomy Chips- und Getränkelieferungen sowie um den Serviceeinsatz an Fernseh- und Radiogeräten. Je ein Anhängerzug kommt neu von der Post, von Möbel Pfister und der Minerquelle Eptingen, der laut Anschrift mit dem Grapefruit-Getränk Pepita unterwegs ist. Kleinere Lieferungen kommen mit dem Zweifel-Bus und dem Set mit drei Rivella-Kleintransportern. Zwei VW-Transporter von Möbel Pfister und einer von Rediffusion runden das Schweizer Neuheitensortiment 2015 ab.



Pritschenbus mit Pomy Chips.



Für kleinere Möbeltransporter.



Das neue TV-Gerät wird ausgeliefert.



Zum Ziehen ganzer Postfilialen.



In einem Set mit drei Fahrzeugen sind ...



... drei verschiedene Transporter aus Rothrist.



Das Heidihaus oberhalb Maienfeld.



Grillplatz mit Festbänken im Wald.



Grillieren und Trinken im Bierzelt.



Man schenkt sich Rosen im Tirol und anderswo.



Zwei Carports passend zu Einfamilienhäusern.

Busch H0/N

Heididorf, Heidalp und Schoggismart

Wie bei Busch üblich, sind auch dieses Jahr die Neuheiten verschiedenen Themenbereichen zugeordnet. Darunter findet sich auch einer nach schweizerischem Vorbild. Für einmal hatte es Manuel Kehl vom Schweizer Importeur KML im sanktgalloischen Rheintal nicht weit, als es darum ging, Recherchen anzustellen: Zwei Gebäudebausätze sind es, welche daraus resultierten; das Heiditor und die Heidalp stehen in Maienfeld in der Bündner Herrschaft. Natürlich lassen sich die stimmigen Bauten auch ohne Johanna Spryris Heidi, Alpöhi und Geissenpeter überall dort einsetzen, wo Alpenszenerie angesagt ist. Ebenfalls gut «andersortig» verwenden lassen sich Gebäude und Kleinteile des Hauptthemenbereichs «Buschsheide». Dieses Städ-